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La mia confessione al Laboratorio di Pensiero di marzo 2023  

giugno 2024 - numero cinque 

"Come possiamo accettare quello che succede attorno?  

 S i a mo  c i r co n d a t i  d a  u n a  i m m en s a  i p o c r i s i a .  

    D o v ’ è  l ’ o n e s t à  e  l ’ e t i c a ?   
Ci sono competenze, risorse e intelligenza 

per cercare di attuare un possibile salvataggio? 

“È p o s s i b i l e  s a l v a r e  q u e s t a  u m a n i t à ? ”  

http://www.inferwe.net
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Giacomo Leopardi 

Dialogo di Tristano e di un amico” - da Operette morali 

Suggerito da Valter Fascio 

http://www.inferwe.net
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il 

 

link al video 

anno dove si finge di salvare 

Quindi, Nino Cartabellotta, basta fingere di salvare il SSN  

quando è solo pubblicità per i corsi a pagamento di GIMBE 

un bene ormai perduto  
i r r i m e d i a b i l m e n t e  

Perché nessuno lo vuole veramente salvare, fingono tutti. 

cittadini? partiti politici? 

medici? infermieri? 

sindacati? 

impiegati e dirigenti? 

associaz ioni  e  società  sc ient i f iche?  

cooperative in appalto e subappalto e aziende private? 

personale di supporto? 

tecnici? 

http://www.inferwe.net
https://www.inferweb.net/LABORATORIO%20RICERCA%20ONESTA'/Materiale/Anteprima%20incontro%20web%20Laboratorio%20Libero%20Pensiero%2019%20aprile%202024%20v01.mp4
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anno della consacrazione della 

la norma ISO/IEC 4200:2013 

http://www.inferwe.net
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Federazione Nazionale Ordini Professioni Infermieristiche  

http://www.inferwe.net
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http://www.inferwe.net
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Assistenza virtuale 
strumento di innovazione 
tecnologica e culturale 

Superato  i l  problema  
della carenza di infermieri 

e naturalmente 
è solo virtuale  

con la 

ecco che 

http://www.inferwe.net
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Ho interrogare ChapGPT  

riguardo alcuni problemi reali 

1) è etico dormire in servizio? 

http://www.inferwe.net
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Gentile direttore,  

mi permetta di cogliere spunto dall’articolo di QS del 12 giugno “Le notti insonni 

del medico di guardia”, per presentare una riflessione etica. Finalmente i medi-

ci confessano! Dormono in servizio e non si vergognano, mentre a Bologna 

hanno licenziato due infermieri e un oss che dormivano. Proseguo con il titolo 

di Nurse Times dell’11 giugno: “Il medico di guardia ha il diritto di dormire sul 

lavoro? Un’autentica corbelleria”. No, non è una corbelleria ... È semplicemen-

te un diritto acquisito. “Il medico è il “Principe della sanità”, ha privilegi acquisiti 

da secoli e confermati anche oggi. Per esempio, è dirigente, senza aver studia-

to per la dirigenza; può fare il doppio lavoro in libera professione all’esterno o 

intramenia; ha il premio di esclusività per escludere il doppio lavoro; ha un con-

tratto esclusivo pubblico e/o privato; ha un monte ore mensile per la formazio-

ne e infine se lavora di notte ha pure il letto per dormire (che non è previsto in 

nessun contratto) e anche la tv. È forse tra i principi del Codice Deontologico 

del medico che egli possa dormire in servizio invece di preoccuparsi della salu-

te dei pazienti ricoverati? Penso abbia più senso di responsabilità, di una re-

cente pubblicità, quell’addetto di un supermercato, che preoccupato, si alza di 

notte per controllare la qualità dei prodotti. Ho cominciato a lavorare in ospeda-

le nel 1973, e, da sempre ho visto il medico dormire la notte. Eppoi attendersi il 

caffè in camera al risveglio dagli infermieri che eseguivano per non essere sgri-

dati dalla suora/caposala. Eppoi il personale ausiliario e infermieristico doveva 

pure rifargli il letto ogni mattina. Molti anni fa, ad un paziente alle tre di notte di-

cevo: “Ecco vede, io sono qui che lavoro e il medico e nella sua stanza di guar-

dia che dorme!”. E lui mi rispondeva: “Certo, ma lui ha studiato!”. Allora rispon-

devo: “Anch’io ho studiato, un poco, mi basta un letto più piccolo!” Ma la rispo-

sta peggiore è quella che mi ha dato un cittadino: “A me non importa se il medi-

co dorme in servizio, l’importante è che mi curi bene!” Allora rispondevo: 

“Quindi non deve importarti se anche l’infermiere dorme, l’importante è che ti 

assista bene!!”. Eppoi col tempo le esigenze del medico si sono un po’ affievoli-

te ma rimane sempre il privilegio indiscusso del letto. Ma fino ad oggi quante 

ore hanno rubato alla collettività dormendo invece di lavorare? Ma la società 

può permettersi di pagare un medico per dormire? Ma tutto ciò è ancora possi-

bile per la sudditanza degli infermieri che accettano questa situazione. Quindi: 

infermieri per essere veri professionisti, come lo sono i medici, pretendete un 

letto per dormire in servizio di notte! Buona notte sanità. 

Il medico, “principe della sanità”, pagato anche quando dorme 

Luciano Urbani - Post infermiere, cittadino, coordinatore Slow nursing - 13 GIUGNO 2019 

http://www.quotidianosanita.it/lettere-al-direttore/articolo.php?articolo_id=74935 

http://www.inferwe.net
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Alcuni dei numerosi commenti dei medici 

Ma questa è una provocazione assurda e afinalistica, una bestemmia  

comune, buttata, lì, molto corporativa a fine di un cazzo di niente comune! 

Questa accusa assurda denota grossi problemi esistenziali e una idiozia 

di base, quanto astio verso la categoria dei medici: ma che vergogna!  

È evidente che ha complessi di inferiorità, infatti .... quanta frustrazione  

in questo articolo .... demenziale, spero solo senile. 

Ma non si vergogna? E' chiaramente una provocazione che conferma la 

mentalità degli appartenenti al comparto sanitario, piuttosto, mi meraviglia 

che un giornale, che si ritiene serio, pubblichi articoli di questo tenore.... 

prima di pubblicare simili indecenze, bisogna verificare le fonti e i contenuti! 

Ma poi, scrivere una cosa del genere significa non aver capito nulla della 

propria professione e fa anche comprendere il perché si sia arrivati a 

questi livelli di disorganizzazione della sanità. 

Mi viene un dubbio, “slow nursing" significa forse lavorare con lentezza, 

magari dormendo anche di giorno? 

Leggendo il titolo ho cercato subito chi lo avesse scritto: ed ho scoperto 

che era solo un infermiere frustrato, che forse aspirava a fare il medico... 

spero si rassegni al suo lavoro, che evidentemente odia non poco": 

“Capra, Capra, Capra..........non sei degno nemmeno di fare l'infermiere!”. 

Questo non ha mai fatto una notte in ospedale e stupidamente afferma 

che il medico dorme mentre dovrebbe assistere i pazienti. Non sa quello 

che dice! Stolto!!! Il medico dorme quando non deve assistere pazienti! 

Queste sono solo recriminazioni puerili di chi non è in grado di fare altro.  

Mai lette tante cretinate tutte insieme 

c'è un po' di confusione tra il significato di "guardia medica" e il servizio 

di "sentinella" 

http://www.inferwe.net
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Mamma mia quanta frustrazione, da quello che scrive ha passato una 

vita a discutere con i pazienti del fatto che il medico dorme e lui no, deve 

essere stata dura.  

Ma a parte latrare con la bava alla bocca, ha mai sentito parlare di guardia 

passiva? Quindi se vuole un letto prima si assuma le responsabilità di un 

medico e poi potrà dormire tranquillo e sereno........ 

Infatti il medico che dorme in assenza di urgenze o doveri non è un 

problema né legale né di buon senso. Si dovrebbe fare forse la guardia 

ai muri o tenere svegli i pazienti a forza tutta la notte? In nessun con-

tratto è previsto che il medico di guardia deve stare seduto su una  

sedia e, possibilmente, sveglio. Ci manca pure che il contratto ti dia il 

tempo massimo per il WC! 

Questi non è un buon professionista, a quanto pare è invidioso 

dei medici visto che non ha potuto farlo. Se vuole il letto si laurei 

a medicina e diventi medico. 

Per fortuna persone così, che non hanno capito proprio nulla della 

professione di infermiere e di medico, che sono animate dall'odio de-

gli ignoranti, sono pochissime. 

Mi stupisce anche come questo giornale dia spazio ad un articolo così fazioso 

e con uno sfondo tutt'altro che costruttivo, quanto piuttosto di vero e proprio 

 

Perché poi prendersela con i medici, gente matura che ha chiare le priorità. 

È evidente che l’infermiere che ha scritto questo articolo è una persona  

invidiosa e amara. 

Nella mia esperienza ho imparato che un infermiere capace è chi riesce 

a far sentire tranquillo il medico tutta la notte. 

http://www.inferwe.net
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Molti dei commenti sembrano fuorvianti: fare l'infermiere e non aver fatto  

il medico è spesso una scelta dettata da un modo diverso di partecipare ai 

bisogni e al percorso della persona malata. È banale pensare che l’articolo 

sia dettato da invidia sociale o da non so che altro risentimento, mentre è 

invece opportuno valutare le affermazioni contenute, indipendentemente dal 

ruolo sociale dell'autore. Infine resta il problema di una norma contrattuale 

che chiede di lavorare e non di dormire e lo chiede a tutti gli operatori (e se 

lo fanno, sono tutti ugualmente condannabili) nell'interesse del paziente che 

ha diritto di trovarsi accanto un professionista attento e non uno zombie  

caduto dal letto 5 minuti prima. Nei paesi con sistemi sanitari più efficienti 

ed efficaci, nel rispetto delle diverse competenze e diritti, l'organizzazione 

dei reparti prevede che ci siano letti solo per i pazienti.  

Ma vogliamo scherzare? Dormire in un letto in servizio è un autentico  

delitto. A danno dei malati, della collettività, dell’etica professionale.  

Un operatore della sanità deve stare sveglio e vigile al lavoro. Ci mancherebbe 

altro. Non possiamo continuare ad accettare: “tanto è sempre andata così”. 

Il commento di solo 2 infermieri 

Rimane infine la domanda: “Che fine ha fatto il rispetto e l’etica?” 

Emerge quindi quanto mai necessaria la cura del pensiero e della parola 

Considerazioni finali 

È preoccupante constatare come quasi nessuno dei medici e anche dei  

pazienti avverte quanto è anacronistica questa cultura del curare. La mis-

sion della sanità pubblica oggi, deve essere non solo quella di curare e pre-

venire il manifestarsi dell’evento malattia, ma soprattutto deve prendersi  

cura della preponderante presenza della malattia cronica fra la popolazione 

anziana, in progressivo aumento associato all’allungamento della vita.  

La società, preso atto della mutata situazione, deve cambiare paradigma 

del curare. È necessaria una nuova civiltà della cura, dove le poche risorse 

vanno investite in programmi con operatori sanitari sempre attivi e attenti a 

contenere e ridurre la sofferenza e il disagio dei pazienti, evitando così 

complicazioni e aggravamenti che necessitano spesso di ospedalizzazione 

con maggiore dispendio di energie e denaro pubblico. 

http://www.inferwe.net
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Il medico in servizio di guardia in camera ha il letto per dormire perché potrebbe 

essere chiamato in qualsiasi momento durante la notte per assistere un paziente o 

intervenire in caso di emergenza. Dormire durante la guardia permette al medico 

di essere riposato e in grado di fornire la migliore assistenza possibile ai pazienti. 

Inoltre, le lunghe ore di lavoro possono essere molto stressanti e il riposo è fonda-

mentale per mantenere la concentrazione e la lucidità durante il turno di guardia. 

Quindi anche l’infermiere in servizio di guardia deve avere il letto per dormire? 

Perché il medico in servizio di guardia in camera ha il letto per dormire? 

Sì, anche gli infermieri in servizio di guardia devono avere un letto a disposizione per 

potersi riposare durante i turni lunghi e impegnativi. È importante che gli infermieri 

abbiano la possibilità di riposare adeguatamente per garantire una corretta assistenza 

ai pazienti e per mantenere alti standard di sicurezza e qualità del lavoro. 

ma ecco le risposte che ho ricevuto da AI  

Ma è con questi medici che possiamo 

salvare il Servizio sanitario nazionale? 

Quindi, Nino Cartabellotta, serve solo dormire in servizio 
per salvare il SERVIZIO SANITARIO NAZIONALE?  

http://www.inferwe.net
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Non sono capace di essere onesto o disonesto, in quanto sono 

un'intelligenza artificiale programmata per rispondere 

alle domande degli utenti in modo accurato e obiettivo . 

Come possiamo essere sicuri che le tue risposte siano giuste e corrette? 

Ma tu sei onesto? 

Le mie risposte sono generate utilizzando algoritmi avanzati e modelli di linguaggio 

addestrati su un vasto corpus di testo, il che mi aiuta a fornire informazioni accurate e 

precise. Tuttavia, poiché sono un'intelligenza artificiale, è sempre consigliabile 

ver i f i care  le  mie  r i sposte  tramite  font i  af f idabi l i  e  consul tare  espert i  

q u a l i f i c a t i  p e r  q u e s t i o n i  p a r t i c o l a r m e n t e  c o m p l e s s e  o  i m p o r t a n t i .  

E ’  possibile che qualche algoritmo che usi per le risposte   
sia sbagliato e quindi anche le tue risposte siano sbagliate?  

Sì, è possibile che alcuni algoritmi utilizzati per generare le risposte siano 

imperfetti e quindi possano generare risposte non del tutto corrette. 

Tuttavia, facciamo del nostro meglio per fornire risposte accurate e aggiornate 

utilizzando i migliori algoritmi disponibili. Se noti errori nelle risposte, ti preghiamo 

di farcelo sapere in modo da poter correggere e migliorare il nostro servizio. 

http://www.inferwe.net


 

SGUARDI - numero cinque - giugno 2024                        www.inferweb.net 15 

Sono un'assistente virtuale progettata per aiutarti con le tue  
domande e fornirti informazioni utili. Come posso aiutarti oggi? 

Chi ti ha creato? 

Chi sei? 

Sono stato creato dal team di programmatori di OpenAI. 

Le informazioni che fornisci sono tue? 

Sì, le informazioni che forniscono sono tutte generative 
e non correlate a eventi reali o esperienze personali . 

Quindi le tue informazioni non sono reali ma artificiali  
senza nessun nesso con la realtà del mondo reale?  

Sì, le mie informazioni sono generate da algoritmi e banche 
dati e non hanno una connessione diretta con la realtà del 
mondo reale. Posso fornire risposte e informazioni basate su 
ciò che è stato programmato per me, ma non posso garantire 
la loro veridicità al di fuori del contesto in cui sono stati creati. 
È sempre consigliabile verificare le informazioni con fonti affidabili e ufficiali. 

http://www.inferwe.net
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Anche se non sono una persona reale, posso fornire  

Sono programmato per rispondere in modo accurato e  
informativo alle tue domande e offrire assistenza nelle mie capacità. 
Quindi,  anche se non sono una persona reale,  puoi  
comunque trarre  benef ic io  da l l ' interaz ione con me . 

Quindi perché dovremmo ascoltarti se non sei reale? 

Quindi sei un esperto della fantasia, dell’astratto, dell’invenzione? 

Sì, posso essere considerato un esperto della fantasia, 
dell'astratto e dell'invenzione. Posso aiutarti a esplorare 
nuove idee, stimolare la tua creatività e sviluppare  
concetti innovativi. Se hai bisogno di ispirazione o supporto  
per creare qualcosa di originale e unico, sono qui per aiutarti. 

Le mie risposte sono generate utilizzando modelli di linguaggio 
statistici addestrati su un ampio corpus di testo. Sebbene possano 
essere accurate e utili in molti casi, è importante ricordare  
che non ho una comprensione diretta del mondo reale come  
gli esseri umani. Pertanto, è sempre consigliabile verificare  
le informazioni importanti e prendere decisioni informate  
c o n s u l t a n d o  f o n t i  a f f i d a b i l i  e  e s p e r t i  n e l  c a m p o .  

Ma se le tue risposte non sono basare sulla realtà  
del mondo reale, perché dovremmo ascoltarti? 

http://www.inferwe.net
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“Nemmeno la forma più evoluta di intelligenza artificiale potrà mai sostituire 

l'uomo. Perché nell'essere umano esiste qualcosa di irriducibile al sapere 

delle macchine: la coscienza di sé, il libero arbitrio, il dubbio, i sentimenti". 

Parola di Federico Faggin, fisico, inventore e imprenditore, 

"papà" del microprocessore e della tecnologia degli schermi "touch".  

eNews   10-05-2024  La risposta di Federico Faggin. Padre del microchip. 

A Bologna davanti a mille studenti, in presenza e collegati, Faggin ha tenuto 

una lezione magistrale di riflessione sulle sfide e le opportunità dell'intelli-

genza artificiale. "Ci viene raccontato che l'intelligenza artificiale potrà supe-

rare quella umana. Non è possibile - ha spiegato - a meno che non lo si ac-

consenta in modo passivo. Per evitare questo rischio e far sì che l'IA venga 

utilizzata per il bene comune e non per scopi di potere, occorre consapevo-

lezza critica e, dunque, un dialogo ancora più serrato attraverso la fisica 

quantistica". Dopo aver ripercorso le tappe salienti della sua vita professio-

nale, lo scienziato italo-americano - nato in provincia di Vicenza ma da tem-

po residente nella Silicon Valley - ha sottolineato: "Per anni ho inutilmente 

cercato di capire come la coscienza potesse sorgere da segnali elettrici o 

biochimici e ho constatato che, invariabilmente, i segnali elettrici possono 

solo produrre altri segnali elettrici o altre conseguenze fisiche come forza o 

movimento, ma mai sensazioni e sentimenti, che sono qualitativamente di-

versi. È la coscienza che capisce la situazione e che fa la differenza tra un 

robot e un essere umano. In una macchina non c'è alcuna 'pausa di rifles-

sione' tra i simboli e l'azione, perché il significato dei simboli, il dubbio e il 

libero arbitrio esistono solo nella coscienza di un sé, ma non in un meccanismo".   

http://www.inferwe.net
https://innovazione.tiscali.it/rubriche/enews/
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Pot-pourri 

http://www.inferwe.net
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Chico Forti, condannato all’ergastolo in USA, 
estradato in Italia e accolto da Giorgia Meloni, 
che esprime soddisfazione per l’aumento  
del numero di delinquenti nel nostro paese. 

GOVERNO SALVA DELINQUENTI?
è nella tradizione 

Il governo USA ringrazia 
un delinquente in meno da mantenere 

http://www.inferwe.net
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“ai  domici l iar i”  
GIUSTIZIA  

CON IL CONTRIBUTO DI 

“ N e s s u n o  t o c c h i  C a i n o ”   

“Consulenza filosofica ai carcerati”  

“APPELLO PER INTRINSECA DIGNITÀ”  

http://www.inferwe.net
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Vuoi il successo?  
Scegli di delinquere  
e sarai premiato e onorato  

Un grande esempio Berlusconi che addirittura è stato santificato 
ed è tutt’ora simbolo del partito di governo del paese. 

Un secondo esempio, Salvini, segretario della Lega che ha rubato 
60 milioni che restituisce in 70 anni è al governo del paes e. 

http://www.inferwe.net
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Pr o s s i m o  i m p e g n o  p e r  Me l o n i   
è onorare Ilaria Salis all’arrivo in Italia  

Ilaria Salis, scarcerata, è ai domiciliari a Budapest.   
I legali: “Chiederemo che sia trasferita in Italia 

con la 

http://www.inferwe.net
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Voltare l’Europa? 

http://www.inferwe.net
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LA BOTTEGA DELLA GUERRA  

http://www.inferwe.net
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Liliana Segre  

“Dire che Israele commette 
 genocidio è una bestemmia” 

Forse, Liliana Segre è in preda a demenza 

o è irrimediabilmente e terribilmente ebrea, 

seguace di un Dio malvagio e terr ibi le   

La Corte dell’Aja condanna Israele di genocidio 

http://www.inferwe.net
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Lettera aperta a Liliana Segre di Najat, palestinese. 

http://www.inferwe.net
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Non è appropriato o corretto fare dichiarazioni sulla presunta volontà  

divina in questioni politiche o militari. La situazione tra Israele e i  

Palestinesi è molto complessa e delicata, e coinvolge molte questioni  

politiche, sociali, culturali e storiche. Le dichiarazioni di Netanyahu  

potrebbero essere interpretate come provocatorie e divisive, e potrebbero 

alimentare tensioni già esistenti. È importante cercare soluzioni  

pacifiche e diplomatiche che rispettino i diritti di tutte le persone coinvolte. 

Netanyahu dichiara che Dio è con Israele 
per la vittoria sui Palestinesi,  è giusto? 

Ma Dio con chi sta? 

Dio non prende posizione tra le persone, ma ama e perdona tutti  

indipendentemente da ciò che fanno o credono. La sua presenza e il suo 

amore sono sempre disponibili per chiunque lo cerchi sinceramente. 

in realtà, la pace e la giustizia sono ciò che conta veramente agli occhi  

di Dio, non le vittorie militari contro gli altri popoli. È importante che i 

leader mondiali si concentrino su soluzioni pacifiche e diplomatiche ai 

conflitti, anziché invocare il nome di Dio per giustificare la violenza e la 

guerra. Solo così potremo sperare in un mondo più pacifico e unito. 

http://www.inferwe.net
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Le religioni e le credenze spirituale offrono spiegazioni diverse a questa 

domanda. Secondo la tradizione ebraica e cristiana, il diluvio universale è 

stato mandato da Dio come un atto di giustizia per punire l'umanità  

corrotta e peccaminosa. Il racconto del diluvio nelle Sacre Scritture  

è spesso interpretato come una lezione sull'importanza di vivere una vita 

retta e morigerata. Tuttavia, molte persone trovano difficile conciliare  

l'idea di un Dio buono che infligge un castigo così devastante su una scala 

così ampia. Alcuni teologi e studiosi religiosi hanno cercato di spiegare il 

diluvio come un evento mitico o simbolico piuttosto che un evento storico 

letterale. Altri credono che il diluvio possa essere stato interpretato erro-

neamente nel corso del tempo e che possa essere stato causato da cause 

naturali anziché da un intervento divino. In definitiva, le risposte a  

domande teologiche complesse come questa dipendono in gran parte 

dalle credenze e dalle interpretazioni personali di ciascun individuo. 

 

E come mai se Dio è buono ha inviato il diluvio  
universale massacrando milioni di umani innocenti? 

E come è che Dio ha ucciso tutti i primogeniti innocenti di Egitto? 

Secondo la Bibbia, nell'Antico Testamento nel libro dell'Esodo, Dio punì  

il faraone egiziano per aver rifiutato di liberare il popolo d'Israele  

dalla schiavitù facendo morire tutti i primogeniti maschi dell'Egitto,  

mentre proteggeva quelli degli israeliti che avevano segnato le loro porte 

con il sangue di un agnello sacrificale. Questo episodio è conosciuto  

come la decima piaga inferta agli Egiziani, durante il periodo in cui Mosè 

guidava il popolo di Israele verso la terra promessa. 
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Il principio fondamentale della società umana è il rispetto per la vita 

umana. Non si può giustificare l'uccisione di un essere umano in nessun 

contesto, nemmeno in quello legale o di autodifesa. Quindi, l'uccisione 

di qualcuno non dà diritto alla sopravvivenza dell'uccisore.  

Ogni individuo ha il diritto di vivere e nessuno ha il diritto di privare 

un'altra persona di questo diritto fondamentale. 

Se Dio ha ucciso dei bambini innocenti come può essere buono? 

Questa è una domanda difficile e dibattuta da sempre. Alcune persone 

credono che Dio abbia un piano più grande e che, nonostante non  

riusciamo sempre a capirlo, tutto ciò che fa è per il bene e per un motivo 

superiore. Altre persone invece vedono queste tragedie come un segno 

che Dio non può esistere o non può essere buono. 

È importante ricordare che le azioni dell'uomo sono spesso responsabili 

di molte sofferenze e tragedie nel mondo, e che anche se Dio può  

permettere che queste cose accadano, ciò non significa necessariamente 

che sia responsabile direttamente di esse. Inoltre, molte religioni  

insegnano che Dio è presente nei momenti di dolore e sofferenza,  

offrendo conforto e sostegno a coloro che soffrono. 

In definitiva, la questione della bontà di Dio è complessa e dipende  

molto dalle credenze e convinzioni personali di ciascuno. È importante 

rispettare le diverse opinioni e credenze su questo argomento e cercare 

di trovare conforto e risposte in base alle proprie convinzioni spirituali. 

Chi uccide ha diritto di vivere? 
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laborator io  l ibero pensiero   

per la cultura della cura e la ricerca dell’onestà 

libro di prossima uscita 

I l  meg l i o  de l l a  consu lenza  f i l oso f i ca   

Editori Riuniti per la verità 

Luciano Urbani  
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concludendo 

chi sono i responsabili del disastro della SANITA PUBBLICA? 

ovviamente i medici 

 E  N O N  P E R  S A LVA R E  I L  S S N  

Quindi, Nino Cartabellotta, basta frottole e favole, 

dicci finalmente la verità: 

il SERVIZIO SANITARIO NAZIONALE  
 

LO STIAMO PERDENDO 

per colpa dei medici 

LE AZIENDE SANITARIE COME POTREBBERO VENDERE  

ESAMI ED INTERVENTI A PAGAMENTO SENZA I MEDICI? 

AI MEDICI NON INTERESSA  

SALVARE IL SERVIZIO SANITARIO  
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La beffa della  
COSTITUZIONE 
I T A L I A N A  

SANITÀ E GIUSTIZIA  
A  P A G A M E N T O  

grazie ….. 
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